

Tribuna Pública

EXCELENTE ACOGIDA

!Si señor! de muy buena puede calificarse la acogida que se lanzó desde esta misma página en el número anterior de que en Esquivias debía habilitarse un Parque Público; han sido varias las personas que nos han asegurado que la iniciativa es muy buena, y como nosotros nos parece muy bien seguiremos insistiendo -no lo duden- e incluso hemos pensado en el nombre: "Parque Municipal: Catalina de Palacios" ¡ah! y en el sitio también hemos pensado...

ESTO CRECE SEÑORES

Permitadnos por favor el inciso; en el pasado número de febrero se hicieron ya 150 ejemplares !y también se han vendido! y lo que es mejor aún, continúan las subcripciones; ese es por supuesto el mejor acicate para seguir trabajando, pensar que aproximadamente 450 personas más o menos nos soportan cada mes.

NOS HEMOS DADO CUENTA

En el número anterior, decíamos que era una lástima que no se repusieran las plantas que se estropeaban (concretamente en la Plaza de España, han desaparecido 2 ó 3 palmeras que estaban preciosas) y también hablábamos del mal estado de las vallas de protección. Hemos podido observar con satisfacción, que conste, que al menos lo de las vallas se ha arreglado.

!MISIÓN CUMPLIDA!

Y conste que no nos extraña la respuesta unánime de todo el pueblo para tratar de solucionar un problema como el que se le planteó a la familia de Pili Romero; Esquivias, en otras ocasiones también ha respondido, pero no les parece, que es también muy interesante y muy esperanzador el comprobar cómo ha respondido la juventud?: han vendido localidades para los espectáculos, han actuado en el teatro, han ebarrotado la discoteca, futbol, han vendido número para una rifa... han cumplido !sí señor!

OPINAN QUE...

Hace unas fechas -en Enero- nos congratulábamos de que en Esquivias la C.T.N.E. había instalado otra cabina telefónica pero... hay un pero y es que parece que el lugar donde se ha instalado no parece que es el más adecuado, ya que la misma hubiese hecho igual servicio si la sitúan detrás del monumento de Cervantes y al menos hubiese dejado despejado el jardincillo, ahora que merece la pena verlo.

UN SOCIO Y AMIGO DE LA CERVANTINA

Nos dice que había leído en el número de Febrero la falta de apoyo moral al deporte ¿minoritario? de Esquivias: "Asisto a la mayor parte, por no decir a todos los actos de la S. Cervantina y observo también ausencias muy significativas de quienes debían, con su presencia, demostrar el agradecimiento que se merece por la labor que está realizando por Esquivias esta Asociación Cultural.

MAGON

Chapas Transformadas